

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2  
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS  
FECHA: 11/JUNIO/2015

## **S&P anunció la reducción de la calificación crediticia de Grecia**

ENRIQUE CAMPOS: Siguen las malas noticias en torno a Grecia, resulta que ahora la firma calificadora Standard and Poor's anunció la reducción de la calificación crediticia de esa nación, de por sí ya tenía una calificación mala que era CCC+, pues ahora pasa a la CCC, eso implica que en términos llanos su papel es papel basura.

Y bueno, Standard and Poor's hizo énfasis en que si el gobierno griego no llega a un acuerdo con los acreedores, deberá declarar el cese de pagos, por lo tanto habrá un gran riesgo de fractura en la Zona Euro. Esto es parte de lo que ha movido a los mercados en las últimas horas, a pesar de que Alemania ha flexibilizado su postura, esto ayudó en la jornada de ayer pero la realidad es que todavía no hay algo en el papel que pudiera acercar las posiciones sobre todo con los acreedores.